

Decreto de tarifas de transporte eliminará cobro de transbordo del SITP en hora valle

Agosto 6 de 2015.- El alcalde Mayor de Bogotá, Gustavo Petro, anunció que con el nuevo Decreto de tarifas para el transporte público en la ciudad se va eliminar el cobro del transbordo de los buses del SITP a TransMilenio en las horas valle.

“Pusimos una tarifa valle en buses rojos 1.500 pero ahora en la hora valle ahora tenemos miles de buses azules a 1.500 ¿vale ya la pena sostener los buses rojos a este precio cuando la gente está usando el bus azul? Eso es lo que estamos transformando en este momento, eso no estaba hace dos años”

Señaló que con el nuevo decreto si una persona se sube al bus azul en hora valle lo hará a 1.500 pesos y si se quiere transbordar en hora valle no se le cobrará el cambio.

El mandatario resaltó que actualmente son 400 mil las personas que se benefician de los subsidios de transporte y pagan alrededor de 600 pesos en hora valle.

También destacó que actualmente la implementación del SITP va por buen camino y ya efectúa un millón y medio de viajes. “El Indicador de Ocupación por Bus ha aumentado, estábamos en cero, vamos en 1.1 y vamos llegar a dos”, dijo.

Recordó que los contratos del SITP fueron firmados en la anterior Administración y ellos solo están dando cumplimiento al mismo, sin embargo indicó que con estos los más afectados fueron los pequeños transportadores.

“El 40 por ciento quedó en manos de dos empresas, que agrupaban a los pequeños transportadores, Egobus y Coobus, a los pequeños empresarios los

engañaron y es donde están miles de pequeños empresarios”, afirmó el burgomaestre.

Reiteró que la mejor medida de descongestión de la capital es dejar de usar el carro y es algo que se está implementado en todas las ciudades modernas del mundo.

Las declaraciones fueron dadas en entrevista concedida a RCN Radio.